

Deportes de Valdepeñas

Patrocinado por: **140MILLAS**
PASION POR EL CICLISMO



Antonio Robles, nuevo entrenador del equipo filial (Foto ACP-FSValdepeñas)

Fútbol Sala

Antonio Robles se hará cargo del Viña Albali Valdepeñas "B"

JARAIZ

El filial, que militará en la 3ª división, será dirigido por Antonio Robles, técnico que las dos últimas temporadas ha sido el entrenador del equipo juvenil azulón. Desde la secretaría técnica, Joan Linares ha apostado por dar la oportunidad a un hombre de la casa para que lleve la batuta del Viña Albali Valdepeñas "B" para la presente temporada.

Antonio Robles recaló en el equipo azulón, como entrenador, en la temporada 2016-17 para hacerse cargo del equipo juvenil con el que consiguió el campeonato de liga. La temporada siguiente obtuvo un meritorio 4º puesto. Robles es un entrenador metódico, con inteligencia táctica y con una extraordinaria capacidad de trabajo. También posee una muy buena formación.

Fútbol. 1ª Autonómica

Juan Carlos Peñalver dirigirá el equipo senior la próxima temporada



Juan Carlos Peñalver refrendando su compromiso en presencia del presidente Benjamín Roldán

ROBERTO SÁNCHEZ LILLO

Ya está confirmado que para la nueva temporada, el equipo senior del C.D. Valdepeñas, contará con Juan Carlos Peñalver como entrenador, quien ya conoce la entidad tras haber dirigido durante varias temporadas al equipo juvenil con un excelente resultado.

Además, Peñalver ya ocupó el banquillo valdepeñero de forma interina desde la jornada 18, primero en solitario y luego como uno de los asistentes de Juan de Lara.

En esta próxima temporada, en la que militarán en Primera Autonómica, intentarán de nuevo

afrontar la vuelta a Preferente.

Es de esperar que Peñalver elaborará una plantilla competitiva donde algunos de los jugadores que ya ha dirigido podrían ser el pilar que lleve de nuevo al equipo por la senda de la victoria.

ENTRENADOR JUVENIL

En cuanto al entrenador del equipo juvenil que milita en la División Nacional, la directiva ya ha mantenido los primeros contactos con el sustituto de Juan Carlos Peñalver, y se está a la espera de confirmar su fichaje.

III Vuelta a Molinicos

El primer castellano-manchego de la contrarreloj fue Miguel Portillo, del equipo "Talleres Víctor Astasio-Maquivi"



Equipo cadete del Club Ciclista Valdepeñas en el que milita Portillo (séptimo por la izquierda)

JARAIZ

El pasado fin de semana se disputó la III Vuelta a Molinicos, imponiéndose en la segunda etapa el cadete extremeño Pablo Carrascosa por más de un minuto de diferencia tras rodar en solitario treinta kilómetros a través de los espectaculares y exigentes parajes naturales por los que discurre la carrera. Y todo ello con el hándicap añadido de haberse presentado en Molinicos de modo individual, sin el apoyo logístico de ningún equipo, algo que sin duda sorprende.

Tomaron parte casi un centenar de cadetes integrados en 16 escuadras llegadas desde Extremadura, Baleares, Madrid, Murcia, Comunidad Valenciana y Castilla-La Mancha que se enfrentaron el pasado sábado a la primera etapa de la Vuelta: una contrarreloj de 3,7 km. diseñada sobre un circuito urbano por las calles de Molinicos. Sobre el crono, el más rápido fue el balear Francesc Bennisar (ALE-Respectad 1,5m), que marcó un tiempo de 5:39 minutos. Por detrás en la clasificación, a sólo un segundo, quedaba el corredor del Valverde Team Sergio Geerlings, con 5:40. El tercer puesto del cajón fue para el balear Marc Terrasa (Aguamar), que firmaba un tiempo de 5:41, adjudicándose al mismo tiempo el premio para el mejor cadete de primer año.

La contrarreloj se cerró con unos resultados muy ajustados, pues apenas hubo minuto y medio de diferencia entre el primero y el último, dejando muy abierta la resolución de la vuelta en la segunda etapa.

En la mañana del domingo partía de la Plaza del Ayuntamiento de Molinicos el grupo de 98 cadetes para afrontar la segunda etapa de la vuelta: 57 kilómetros rodando por parajes de gran valor paisajístico y natural y paso por las poblaciones de Cortijo de la Juliana, sede de la meta volante, Boche, Yeste, Jartos o Arroyo Morote. Un recorrido exigente, con tres puer-

tos de montaña puntuables, que arrancaba muy rápido desde las calles de Molinicos, marcando una media de 36,280 km/hora, y batiendo al final en más de un minuto el récord de la Vuelta.

La carrera se decidía en el kilómetro 27, a pie del puerto de primera categoría de Boche, cuando Pablo Carrascosa lanzó un fuerte ataque que le llevó a protagonizar la escapada de la jornada. El extremeño coronó Boche con una diferencia de un minuto respecto al pelotón y a partir de ese momento consolidó una escapada en solitario de 30 kilómetros que le llevaría hasta línea de meta. Algunos equipos intentaron atacar por detrás en

bloque para darle alcance, pero no consiguieron neutralizarlo. Carrascosa llegaba a la línea de meta de Molinicos con un tiempo de 1:31:30, y una ventaja de 1:22 minutos sobre el segundo clasificado.

Pablo Carrascosa, que había coronado en primer lugar los tres puertos, se hizo con el Premio de Montaña, mientras Abel Olivares (G.D. Llopis) se imponía en la meta volante del Cortijo de la Juliana.

Los otros dos premios especiales repetían los nombres de la contrarreloj: Marc Terrasa como cadete de primer año y el corredor valdepeñero Miguel Portillo como primer castellano-manchego.

7º TRIATLÓN SPRINT CÓZAR
Campeonato Regional
24 de Junio 2018

Premios en metálico: Absoluto, Masculino y Femenino
1º Clasificado - 300 €
2º Clasificado - 200 €
3º Clasificado - 100 €
Trafecos por categoría
SALIDA A LAS 10:00 AM

Organiza: Excmo. Ayto. de Cózar

Inscripciones en: www.comunidadcastillalamancha.com

Patrocinan: Diputación de Ciudad Real, Castilla-La Mancha, Goldman Sachs, aqualia, 140MILLAS